
Info Eglise 93 - 23 avril 2025



Le monde entier converge vers Rome

Après douze ans de pontificat le pape François est décédé au petit matin du lundi de Pâques. Quel message puissant cela donne-t-il ! Plus encore lorsque nous nous plongeons dans son **homélie du dimanche de Pâques.**

Arrivés ce mardi 22 avril à Rome de bonne heure pour des vacances familiales, qui aurait cru que nous y serions la semaine du décès du Pape François ?



Je ne crois pas au hasard et c'est une grande grâce pour nous de participer à cet événement important, historique, ainsi que de porter, représenter la voix du peuple de Dieu de la Seine-Saint-Denis. Il n'aurait pas été imaginable que le diocèse soit absent en la circonstance. Pourquoi ? Parce que le pape François a été un Pape aimant profondément son peuple, une foi profonde l'animait, une foi qui le remplissait de joie et cela transparaissait.

Il s'est maintes fois adressé directement à la jeunesse, exhortant chacun à ne pas se détourner des personnes pauvres, ou des migrants. Cela nous touche forcément et profondément !

Ici, l'ambiance n'est pas morose, il fait beau et chaud, les médias du monde entier se préparent aux funérailles du Pape, les pèlerins et les visiteurs affluent en masse, les cardinaux sont déjà à Rome ou bien en route en vue du prochain conclave.

L'hommage au pape François devrait vraiment être à la hauteur de ce qu'il nous a donné durant douze ans et je m'en réjouis. L'accueil d'un nouveau Pape sera d'autant plus grandiose que le pape François laisse un très grand héritage. Restons unis dans la prière pour que le pape François, qui a servi le Seigneur avec joie, puisse reposer en paix. Soyons unis dans la prière pour l'accueil de notre nouveau Pape : le serviteur des serviteurs.

Miranda Cartier
Déléguée générale du diocèse de Saint-Denis

Décès du pape François



Décès du pape François : la tristesse en Seine-Saint-Denis

Ce lundi de Pâques, à 7h35, le pape François est décédé à l'âge de 88 ans, après avoir été longuement éprouvé par la maladie. Les fidèles du diocèse de Saint-Denis-en-France ont appris avec tristesse la mort de ce Pape qui a toujours été proche des gens et particulièrement de celles et ceux qui portent des fragilités.

[Plus d'information >](#)



Photos de la messe célébrée pour le pape François, le 21 avril 2025

Le soir du lundi de Pâques, une messe a été célébrée par notre évêque, Mgr Etienne Guillet, à l'intention du défunt pape François, mort quelques heures plus tôt, et en action de grâce pour son pontificat. Des prêtres et des fidèles du diocèse ont spontanément rejoint la basilique-cathédrale Saint-Denis pour rendre hommage au Pape et prier pour le repos de son âme.

[Plus d'information >](#)



Décès du pape François : déclaration de Mgr Eric de Moulins Beaufort, président de la CEF

En ce lundi de Pâques, en tenue de service, sans doute comme il le désirait, le pape François est mort. Depuis sa première apparition au balcon de Saint-Pierre, il demandait, à la fin de toute rencontre, que l'on prie pour lui : « Et surtout, priez pour moi ». En ce jour, de tout cœur, nous le lui disons : « Très Saint-Père, nous prions pour vous, nous catholiques, mais aussi beaucoup d'hommes et de femmes à travers le monde qui ont entendu dans votre voix une voix de la conscience de l'humanité ».

[Plus d'information >](#)



Décès du pape François : sa biographie, son Pontificat, le protocole des jours suivant son décès

Le décès d'un Pape est un événement majeur qui suscite une attention mondiale. Cet événement historique s'accompagne d'un protocole très spécifique, qui peut apparaître comme complexe aux non-initiés. Aussi découvrez le dossier de presse ci-joint pour :

- Faciliter votre compréhension
- Vous donner des informations précises
- Clarifier les rôles
- Offrir une perspective historique et théologique

[Plus d'information >](#)

kto

Télévision catholique

KTO : Adieu pape François

Depuis le 21 avril, KTO accompagne ses téléspectateurs dans le deuil et l'espérance. Jusqu'aux obsèques de ce samedi 23 avril, à 10h, leurs antennes sont intégralement consacrées au Saint-Père, par des Éditions spéciales, chaque soir à 19h30, des flashes réguliers portant des témoignages, la diffusion des grands discours et homélies, plusieurs documentaires y compris inédits, sur le pontificat et la personne du pape.

[Plus d'information >](#)

*Prière pour le
pape François*

*Prière à l'intention
d'un nouveau Pape*



17.12.1936	Naissance à Buenos Aires dans une famille d'immigrés italiens
11.03.1958	Entrée au noviciat jésuite
13.12.1969	Ordination presbytérale par Mgr Ramon Jose Castellano
31.07.1973	Provincial des jésuites d'Argentine. Il dirige notamment la Compagnie de Jésus argentine durant la dictature militaire (1976-1983)
1980-1986	À l'issue de sa charge de provincial, il devient recteur de la faculté de théologie de San Miguel. Conflits avec les nouveaux dirigeants de la Compagnie de Jésus
1990-1992	Années de silence, de prière et de réflexion à Cordoba (Argentine)
20.05.1992	Nommé évêque auxiliaire de Buenos Aires par Jean-Paul II. Devise épiscopale « <i>Miserando atque eligendo</i> » (55 ans)
28.02.1998	Deviens archevêque de Buenos Aires suite à la mort de Mgr Antonio Quarracino. Il se fait remarquer par son train de vie humble, voire ascétique
21.02.2001	Créé cardinal-prêtre par Jean-Paul II (64 ans)
2005-2011	Président de la conférence épiscopale argentine
13.03.2013	Élu Pape (76 ans)
13.03.2023	10 ans de pontificat (86 ans)
21.04.2025	Décès à 88 ans



Vous souhaitez partager vos photos ou l'actualité de votre paroisse, de votre mouvement ou association basés dans le diocèse ?
 Ecrivez-nous ! : newsletter@saint-denis.catholique.fr



Association diocésaine de Saint-Denis-en-France

6 avenue Pasteur
 93140, BONDY

Se désinscrire